

# Peduli Lingkungan, Babinsa Koramil 03/Wonosalam Bersama Warga Bersihkan Tumpukan Sampah

Muhammad Makruf - [DEMAK.INDONESIASATU.ID](http://DEMAK.INDONESIASATU.ID)

Mar 28, 2023 - 05:44



**Peduli Lingkungan, Babinsa Koramil 03/Wonosalam Bersama Warga Bersihkan Tumpukan Sampah**

NEWS

BREAKING NEWS



[kodimdemakkaljaga](https://www.facebook.com/kodimdemakkaljaga)



[@dim0716demak](https://twitter.com/@dim0716demak)



[kodim0716demak](https://www.instagram.com/kodim0716demak)



[www.kodim0716demak.id](http://www.kodim0716demak.id)



[Lens](#)

*Sampah yang menumpuk dibersihkan dikumpulkan dan dimasukkan ke motor pengangkut sampah yang sudah disiapkan, kemudian dibuang ke tempat pembuangan sampah*

DEMAK - Sebagai upaya untuk menciptakan lingkungan di desa binaan yang bersih dan sehat, Babinsa Koramil 03/Wonosalam Kodim 0716/Demak Serda

Sunoto bersama warga masyarakat melaksanakan kerja bakti pembersihan tumpukan sampah di Desa Tlogodowo, Kecamatan Wonosalam, Senin (27/03/23).

Bergelud dengan bau busuk, dan dengan cuaca yang cukup panas di tengah melaksanakan ibadah puasa, tak menyurutkan semangat Babinsa bersama warga.

"Walau sedang puasa, kami tetap laksanakan kegiatan ini, agar lingkungan menjadi bersih serta pengendara yang lewat di jalan tidak terganggu dengan aroma sampah yang menyengat," ungkap Babinsa Serda Sunoto.



Selain itu, pembersihan tumpukan sampah tersebut, agar tidak menutup serta menyumbat saluran air, yang dapat menjadi sarang perkembangbiakan nyamuk, serta terhindar dari banjir.

"Tumpukan sampah ini berasal dari sampah rumah tangga, yang dibuang oleh warga yang lewat dan membuangnya di lokasi ini, karena jauh dari pantuan warga sekitar. Jadi kalau tidak ada yang peduli, bisa fatal akibatnya," jelasnya.

Sampah yang menumpuk dibersihkan dikumpulkan dan dimasukkan ke motor pengangkut sampah yang sudah disiapkan, kemudian dibuang ke tempat pembuangan sampah.

"Kita berharap, masyarakat sekitar tidak lagi membuang sampah sembarangan. Sehingga lingkungan tetap bersih, indah dan terhindar dari penyakit," pungkasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak